
3 Pièces

68 m²

Réf. 84564397

459 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Ce  charmant  3p  d'environ  69  m²  doté  de  terrasses,  au  quatrième  et

dernier  étage  d'une  résidence  sécurisée  avec  ascenseur,  est

idéalement  situé  au  cœur  de  la  ville,  à  proximité  des  commerces  et

commodités.Récemment  rénové,  l'appartement  se  compose  d'un  hall

d'entrée  menant  à  un  spacieux  séjour  avec  cuisine  ouverte  équipée,

donnant  sur  une  terrasse,  de  2  chambres  avec  placards  intégrés  et

accès  terrasse,  d'une  salle  de  douches  et  de  toilettes  séparées.Le

logement  est  en  excellent  état  général  et  entièrement  climatisé,  pour

plus  de  confort.  Un  grand  garage  est  également  inclus.  Patricia

TOOHEY ...

This charming 2-bedroom apartment, spanning approximately 69 m² and featuring

terraces, is situated on the fourth and top floor of a secure residence with elevator

access, conveniently located in the heart of the town within easy reach of shops and

amenities.Recently renovated, the apartment consists of an entrance hall leading to

a  spacious  living  room  with  an  open-plan  fitted  kitchen  and  access  to  a  terrace.

Additionally,  there  are  2  bedrooms  with  built-in  wardrobes  and  terrace  access,  a

shower  room,  and  a  separate  toilet.The  apartment  is  in  excellent  condition

throughout and fully ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
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